

# PRONOSTICS SPORTIFS - HOBART

[Pronostics sportifs - Hobart](#) | [Projets clients](#) | [Animation](#)



## Mise en place d'une animation commerciale via l'application Startengo Cup

### Animation Hobart

À l'occasion de la Coupe du Monde de Rugby 2023 qui s'est déroulée en France du 8 septembre au 28 octobre 2023, Hobart a décidé de relever le défi en engageant son équipe, ses clients et ses prospects dans une expérience unique.

L'objectif était non seulement de renforcer les liens avec sa communauté, mais également de récompenser les pronostiqueurs les plus performants au sein de chaque catégorie, offrant ainsi une variété de cadeaux attractifs.

Cette animation a duré du 1er juillet au 31 octobre 2023.



### Mise en place

Pour ce faire nous avons proposé à Hobart, notre plateforme digitale de pronostics sportifs Startengo Cup sous licence All Inclusive (l'équipe Startengo gère le déploiement du projet digital et son suivi). La plateforme a aussi été personnalisée aux couleurs d'Hobart.

### Finalité et résultats

Au total, il y a eu 332 pronostiqueurs tout au long de la compétition et parmi eux 83 ont été récompensés.



Publié par Clément Muscat  
Publié le 12/01/2024  
Mis à jour le 11/03/2024

Document généré le 11/03/2024  
[Voir l'article](#)